

Von: **Tanz*Hotel** office@tanzhotel.at
Betreff: Tanz*Hotel Newsletter Dezember 2022
Datum: 21. Dezember 2022 um 11:26
An: office@tanzhotel.at

T



[scroll down for english version >>>](#)

Liebe Leute!

Das Weihnachtsfest und der Jahreswechsel stehen vor der Tür und wir möchten Danke sagen für ein gelungenes Jahr 2022: an die tolle Time*Sailors Crew, die AAR-TeilnehmerInnen und ihre MentorInnen sowie das ganze Background-Team. Danke für die gute Zusammenarbeit allen KünstlerInnen, DozentInnen im Studio, KollegInnen und FreundInnen ebenso den StudiobesucherInnen und unserem Publikum sowie an unsere FördergeberInnen für die Unterstützung.

Wir wünschen schöne Feiertage und freuen uns auf ein Wiedersehen im neuen Jahr 2023!

Bert - T*H Inhalt & Projekte | | Claudia - T*H Büro & Studio

Weihnachtsgeschenke 2022

Schenke TANZ*HOTEL SHIRTS in schwarz mit dezent besticktem Logo auf Biobaumwolle. Für Erwachsene & Kids in unterschiedlichen Größen und Passform. Preis 20-25 € (zzgl. etwaigen Versandgebühren). Anfragen: office@tanzhotel.at

Schenke THEATER-TICKETS für die famosen TIME*SAILORS IV mit den Jänner 2023 Spielterminen. [Tickets >>>](#)

Vorschau Winter-Frühjahr 2023

Starte mit den TIME*SAILORS IV ins Neue Jahr! Am 11.1., 13.1., 14.1.2023 jeweils um 19.30 Uhr gibt es die nächste Gelegenheit Bert Gstettners kraftvolle Choreografie im Dschungel Wien zu sehen. Durch seine packende Körperlichkeit und seine fantasievollen Inhalte richtet sich das Stück auch an ein junges Publikum ab 14 Jahren. [T*S Infos + Tickets >>>](#)

KALLIGRAPHIE BEGEGNET HAIKU 15.1.2023, 17 Uhr @ Tanz*Hotel Studio 2.

Auf dem Weg ins Jahr der Hasen. Studio-Live-Performance mit Junko Baba - Kalligraphie | Bernadette Haller - Haiku | Tommy Nawratil - Trommel.

Zwischen Ende Jänner und März 2023 erarbeiten die teilnehmenden KünstlerInnen ihre Projekte im neuen Residenzzeitraum ARTIST AT RESORT | TERM 21 - kuratiert und künstlerisch begleitet durch Bert Gstettner, Imani Rameses und Jasmin Schaitl. Wir freuen uns auf spannende neue Werke. [AAR Infos >>>](#)

Rückblick 2022

2022 - 30 Jahre Tanz*Hotel. Im Gespräch mit dem Gründer Bert Gstettner. Nachzulesen

in der GfH - Zeitschrift für freie Theaterarbeit, Tanz und Performance, Ausgabe 02.2022 ab Seite 17 oder [Online >>>](#)

Zum heurigen 30jährigen Jubiläum von Company und Produktionslabel Tanz*Hotel, inszenierte Bert Gstettner seine kraftvolle 1990-er Choreografie TIME*SAILORS neu. Mit dem Untertitel "The Return" feierte das Remake beim Impulstanz Festival im Odeon Theater im August seine Premiere. Im Oktober folgte im Dschungel Wien die Premiere für ein junges Publikum. [Doku Time*Sailors >>>](#)

Auf Einladung von Günther Rabl performte Bert Gstettner einen Solotanz zur Musik von Guy Fleming bei den Saturnalien im August im Temple of Sound - Museum für elektroakustische Musik im Niederösterreichischen Waldviertel. [Doku ToS >>>](#)

Der Residenzzeitraum ARTIST AT RESORT | TERM 20 wurde heuer erstmals künstlerisch begleitet und co-kuratiert durch Andrea Nagl und Imani Rameses. Die fulminante, abschließende Werkschau der vier Projekte von Florian Feit, Barbara Jurcsa, Sara Wilnauer und Niki&Martin DUO (Nikola Majtanova, Marcin Denkiewicz) fand vor ausverkauftem Haus im November statt! [Doku AAR Term 20 >>>](#)

In den Studios fanden wieder regelmäßig die Tanz-/Bewegungskurse statt sowie die Tanz-, Theater- und Film-Proben unserer KollegInnen und der AAR-KünstlerInnen. Auch heuer wurden weitere Verbesserungen an der Studio-Homebase durchgeführt. [T*H Studios >>>](#)

english Version

Dear all!

Christmas and New Year are just around the corner and we would like to say thank you for a successful year 2022: to the awesome Time*Sailors crew, the AAR participants, the co-mentors and the whole background team. Thanks for the great collaboration to all artists teachers at the T*H studios, colleagues, friends, visitors and our audience as well as to our funders for their support.

We wish you happy holidays and looking forward to seeing you again in the new year 2023!

Bert - T*H Content & Projects || Claudia - T*H Office & Studio

Christmas Gifts 2022

TANZ*HOTEL SHIRTS in black with embroidered logo on organic cotton are a perfect give away for Christmas. For adults & kids in different sizes and shape. Price 20-25 € (plus possible shipping costs). Requests: office@tanzhotel.at

We also recommend, THEATER TICKETS for the fabulous TIME*SAILORS IV in January 2023. [Tickets >>>](#)

Preview 2023

2023 starts with the 2nd series of TIME*SAILORS IV! On January 11, 13 and 14, 2023 at 7.30 p.m. will be the next chance to see Bert Gstettner's powerful choreography at Dschungel Wien. Through its strong physicality and its imaginative content, the piece is also perfect for a young audience from 14 years on. [T*S Infos + Tickets >>>](#)

CALLIGRAPHY MEETS HAIKU January 15, 2023, 5 p.m. @ Tanz*Hotel Studio 2. On the way to the year of the rabbits. Studio-live-performance with Junko Baba -

Calligraphy | Bernadette Haller - Haiku | Tommy Nawratil - Drum.

Between January and March 2023, the participating artists will develop their projects in the new residency period ARTIST AT RESORT | TERM 21 - curated and artistically accompanied by Bert Gstettner, Imani Rameses and Jasmin Schaitl. We are looking forward to exciting new works. [AAR Infos >>>](#)

Review 2022

2022 - 30 years of Tanz*Hotel. An interview with founder Bert Gstettner. Readable in GIFT - zeitschrift für freie theaterarbeit, tanz und performance, issue 02.2022, page 17 o [Online >>>](#)

For the 30th anniversary of company and production label Tanz*Hotel in 2022, Bert Gstettner restaged his powerful 1990s choreography TIME*SAILORS. Subtitled "The Return," the remake premiered at the Impulstanz Festival at the Odeon Theater in August. The premiere for a young audience followed in October at the Dschungel Wien. [Documentation Time*Sailors >>>](#)

Bert Gstettner was invited by Günther Rabl to perform to music of Guy Fleming at the Saturnalia in the Temple of Sound - Museum for electroacoustic music in Lower Austrian. [Documentation ToS >>>](#)

For the first time the residency ARTIST AT RESORT | TERM 20 was curated and artistically accompanied by Bert Gstettner, Andrea Nagl and Imani Rameses. The brilliant final shows of the four projects by Florian Feit, Barbara Jurcsa, Sara Wilnauer and Niki&Martin DUO (Nikola Majtanova, Marcin Denkiewicz) took place in November and was sold out! [Documentation AAR Term 20 >>>](#)

The dance/movement classes were again held regularly in the studios, as well as the dance, theater and film rehearsals of our colleagues and the AAR artists. Also this year, more improvements were made to the studio home base. [T*H Studios >>>](#)

T*S Crew, T*H Team & PartnerInnen 2022

Tanz, Performance: Łukasz Czapski, Marcin Denkiewicz, Michael Gross, Patric Redl, Thales Weilinger, Elia Zahnd | **Bühnenbild:** Gernot Sommerfeld | **Kostüm:** Hanna Adlaoui-Mayerl | **T*S Künstler, Assistenz, AAR Performance:** Sara Wilnauer | **AAR Performance:** Florian Feit, Barbara Jurcsa, Niki&Martin DUO | **AAR Co-Mentorinnen:** Andrea Nagl, Imani Rameses | **AAR Bühnentechnik:** Alexander Wanko | **Grafik:** Kornelius Tarmann, Judith Rataitz | **Foto:** Martina Stapf, Laurent Ziegler | **Video:** Ulrich Kaufmann, Sigrid Friedman | **T*H Büro, Studio-Organisation:** Claudia Bürger | **T*H Leitung, Choreografie, AAR-Mentoring:** Bert Gstettner

T*H supported by WienKultur, Bildrecht | T*H-AAR supported by BMKOES, Leopoldstad



Impressum / Kontakt

TANZ*HOTEL / ART*ACT KUNSTVEREIN

ZVR.: 457265633

Zirkusgasse 35, 1020 Wien

www.tanzhotel.at | office@tanzhotel.at | [facebook](#) | [Google Maps](#)

[www.tanzhotel.ch](#) | [Strossmattstrasse 1](#) | [1000 Bern](#) | [Google Maps](#)

Dies ist eine Information des Labels Tanz*Hotel über zeitgenössische Tanz-Produktion, Kursangebot und Studionutzung. | This is an information about contemporary dance-production, dance-classes and studio rental offered by the label Tanz*Hotel.

[Abmelden](#) | [Unsubscribe](#)